



Comment réduire le nombre de voitures en ville ?

La voiture est le moyen de transport préféré des Français. Plus de 32 millions de voitures circulent dans notre pays (1 voiture pour 2 Français). Mais avec l'assurance, le carburant et les réparations, la voiture coûte cher.

C'est un moyen de transport dangereux qui cause de nombreux accidents.

Enfin, les voitures sont responsables d'une importante pollution et provoquent des embouteillages en ville. Pour réduire les nuisances, les villes développent leur réseau de transports en commun.

Les parcs-relais, en périphérie de la ville, permettent aux usagers de laisser leur voiture et d'utiliser les transports en commun.

Le co-voiturage contribue aussi à diminuer le nombre de voitures en ville. Les villes construisent des pistes cyclables pour encourager l'usage du vélo. Enfin, de plus en plus de villes proposent la location de vélos ou de voitures électriques en libre-service.